



Masi
Lugner

Kylie
Jenner

Beatrice
Körner

Halloween

Grusel- Looks der Stars

SCHRÄGE KOSTÜME & Schminke
zur Partynacht des Jahres. S. 58

SOCIETY

Halloween-Königin
Heidi Klum hat einen Gruselfilm für ihre Fans gedreht.

Klassiker
Megan Thee Stallion als Cruella De Vil.

Blut-Lache(r)
Model Irina Shayk findet sich zum Lachen.

Horrorzirkus
Schauspieler Idris Elba und Gattin Sabrina.

Teuflich
Rapper Tyga verwandelt sich in eine Horror-Nonne.

Hommage
Drew Barrymore geht heuer als Madonna.

Schockierend schöne Stars zu HALLOWEEN

■ Klum liefert Horror-Show ■ Promis blutig wie nie

Heidi Klum kehrt in ihrem Gruselfilm „Klum’s Day“ als Zombie-Mama zurück.

Motiviert. „Klum’s Day“ statt „Doomsday“ (Weltuntergang) – Heidi beweist auch heuer wieder, dass sie die Queen of Halloween ist. Ihre legendäre Promiparty musste sie erneut absagen, dafür gibt es Kurzfilmchen mit Gruselfaktor. Klum spielt darin unter anderem Szenen aus *Psycho*, *Herr der*

Fliegen und *The Conjuring* nach. Natürlich auf ihre ganz eigene Art und Weise.

Viel Blut und wenig Stoff in der Nacht der Toten

Schrecken. Heidi Klum ist aber nicht der einzige US-Star, der die Nacht der Toten mit vollem Einsatz zelebriert. Chrissy Teigen und John Legend verwandeln ihre Familie in die Addams Family, Rapper Tyga wird

zur Horror-Nonne, und Drew Barrymore findet offensichtlich Madonna zum Gruseln. Irina Shayk und Kylie Jenner setzen heuer vor allem auf Blut und wenig Stoff. Austro-VIPs wie Christina Lugner und Beatrice Körmer scheinen sich thematisch abgesprochen zu haben.

Klum spielt „Psycho“ nach.



Klums „Herr der Fliegen“.



Duftbäume statt Kreuze.



Inszeniert
Chrissy Teigen, John Legend und Familie als Addams Family.

Blutbad
Kylie Jenner mag es blutig.

Make-up
Miss Europe Beatrice Körmer hat sich selbst verschönert.

Grusel-Mausi
Christina Lugner setzt auf ähnliches Make-up wie Körmer.